

En este primer boletín informativo de la APAPCyL deseamos dar la bienvenida a todos los pediatras de Atención Primaria de Castilla y León que están apoyando este proyecto, del que esperamos que nos conduzca hacia un marco profesional más acorde con la época en la que vivimos.

La APAPCyL es una asociación legalmente constituida el día 28 de abril de 2.001, registrada en la Junta de Castilla y León como asociación de ámbito comunitario, y federada junto a otras asociaciones regionales del mismo tipo en la Asociación Española de Pediatría de Atención primaria (AEPAP). Desde el Congreso Nacional de Pediatría de junio de 2.001, la AEPAP es una más de las secciones oficiales de la Asociación Española de Pediatría (AEP).

El objetivo de la APAPCyL es mejorar la situación profesional actual de los pediatras de Atención Primaria, estudiando sus necesidades, proponiendo a las administraciones sanitarias cambios estructurales y organizativos para las consultas de Pediatría, reclamando para estos especialistas más recursos para el ejercicio profesional, y haciendo participar a los pediatras de Atención Primaria en todas aquellas decisiones que tienen repercusión en nuestras tareas habituales.

La tradicional soledad en la que hemos estado viviendo puede aliviarse, si entre todos somos capaces de formar una asociación que nos una, y que nos sirva de portavoz. Actualmente ya estamos asociados casi una tercera parte de los pediatras de Atención Primaria de la comunidad, y esperamos ser pronto muchos más.

Ahora debemos celebrar nuestra primera Asamblea, para presentar la Junta Directiva a todos los socios, debatir las iniciativas tomadas hasta el momento actual, explicar los contactos que ya hemos tenido con la Administración, y decidir los objetivos futuros. Por eso os enviamos, junto con este boletín informativo, la convocatoria a esta primera Asamblea.

Valladolid, 24 de octubre de 2.001

**Alfredo Cano Garcinuño**  
**Presidente de APAPCyL**